

# 市制20周年を超えて、強靭で持続可能な「西海」の礎を築く

西海市長 濑川 光之



新年あけましておめでとうございます。皆さまにおかれましては、健やかに新春を迎えてましたことを心よりお慶び申し上げます。

旧年中は、西海市にとりましては、健やかに新春を迎えてましたことを心よりお慶び申し上げます。

新年あけましておめでとうございます。皆さまにおかれましては、健やかに新春を迎えてましたことを心よりお慶び申し上げます。

## 飛躍に向けて

雲仙市長 金澤 秀三郎



新年、明けましておめでとうございます。皆様が健やかに希望に満ちた新年を迎えられることを心よりお喜び申しあげます。

新年、明けましておめでとうございます。皆様が健やかに希望に満ちた新年を迎えられることを心よりお喜び申しあげます。

## 未来を創る市政、地域を活かす経済

南島原市長 松本 政博

旧年中は市政に対し、温かいご理解とご協力を賜り、深く感謝申しあげます。昨年は、大阪・関西万博の開催をはじめ、訪日外国人旅行者数の増加など、日本が世界中の旅行者にとって魅力的な国として注目を集めた年でした。南島原市でもツール・ド・南島原や長崎県障害者芸術祭・南島原講演などのイベントを開催し、多くの来訪者で賑わいを見せました。

昨年は、新たな取り組みとして医療提供体制確保事業や予防保全型の更新・修繕を着実に進めてまいります。特に、離島を有する本市において、橋梁や港湾の維持管理は生命線であり、皆さまの専門技術が不可欠となります。

令和8年度の市政運営においては、「挑戦を力に、持続可能な未来を切り拓く」をテーマに掲げ、資材価格の高騰や労働力不足など、建設産業を取り巻く環境が依然として厳しいことは重々承知しております。だからこそ、市いたしましても、適正な工期・価格での発注、施工時期の平準化に努め、地域の守り手である皆さまが健全に経営しておられます。だからこそ、市とい

うござります。だからこそ、市といふことは、まさに「地域の教訓や、昨今の記録的な豪雨災害などを鑑みても、地震の教訓や、昨今の記録的な豪雨災害などを鑑みても、強靭な地域づくりの重要性を改めて痛感しております。市民の命と財産を守る要である道路、橋梁、治山・治水といったインフラ整備は、まさに「地域の守り手」である皆さんに支えられています。

さて、新たな年に向けて、新一年、あけましておめでとうございます。皆様におかれましては、希望に満ちた輝かしい新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。

今年は、農林水産業、そろは物価の上昇や令和の米騒動が、各家庭の経済的負担を増大させました。これに対応するため、本市では消費喚起クーポンや燃料高騰対策などを実施し、市民の安心を確保する取り組みを進めてまいります。

一方で、市民の日常生活では、農林水産業、そろは物価の上昇や令和の米騒動が、各家庭の経済的負担を増大させました。これに対応するため、本市では消費喚起クーポンや燃料高騰対策などを実施し、市民の安心を確保する取り組みを進めてまいります。

一方で、市民の日常生活では、農林水産業、そろは物価の上昇や令和の米騒動が、各家庭の経済的負担を増大させました。これに対応するため、本市では消費喚起クーポンや燃料高騰対策などを実施し、市民の安心を確保する取り組みを進めてまいります。

西海市を形作る重要なプロジェクトが進行いたします。また、脱炭素社会の実現に向ける国策プロジェクトである「江島沖洋上風力発電事業」では、選定事業者とともに、環境アセスメントや地域共生政策の具現化が進んでおり、建設段階に向けた調査・準備が加速してまいります。

さらに、市民生活に直結す

る既存インフラにつきまして

も、長寿命化計画に基づき、予防保全型の更新・修繕を着

念すべき年でした。「市民とともに拓く西海の未来」を合言葉に、記念式典や様々な事業を滞りなく執り行つことができましたのも、ひとえに、地域の社会資本整備を支え、災害時には最前線で市民の安全を守つてくださる皆さまの多大なる尽力のおかけと、深く感謝申し上げます。

近年、気候変動に伴う自然災害は激甚化・頻発化の一途をたどっています。能登半島の教訓や、昨今の記録的な豪雨災害などを鑑みても、強靭な地域づくりの重要性を改めて痛感しております。市民の命と財産を守る要である道路、橋梁、治山・治水といったインフラ整備は、まさしく「地域の守り手」である皆さんに支えられています。

さて、新たな年に向けて、新一年、あけましておめでとうございます。皆様におかれましては、希望に満ちた輝かしい新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。

昨年は、大阪・関西万博の開催をはじめ、訪日外国人旅

行者数の増加など、日本が世界中の旅行者にとって魅力的な国として注目を集めた年でした。南島原市でもツール・ド・南島原や長崎県障害者芸術祭・南島原講演などのイベントを開催し、多くの来訪者で賑わいを見せました。

昨年は、新たな取り組みとして医療提供体制確保事業や予防保全型の更新・修繕を着

念すべき年